

## **SOSIALISASI PEMILIH PEMULA BAGI SANTRI**

Pentingnya memberikan edukasi kepemiluan kepada santriwan dan santriwati Pondok pesantren (Ponpes) di Kabupaten Bangka Tengah (Bateng), Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Bateng gelar Sosialisasi Pengawasan Pemilu Partisipatif Pemilih Pemula pada Rabu (07/02/2024) di Soll Marina Hotel & Conference Center Bangka Tengah. Sosialisasi yang turut dihadiri oleh 91 peserta yang berasal dari santriwan dan santriwati Ponpes di Bateng ini diharapkan mampu menjadi kader partisipatif Bawaslu Bateng dalam mengawasi jalannya tahapan Pemilu Tahun 2024.

Anggota Bawaslu Babel, Sahirin dalam sambutannya mengajak peserta santriwan dan santriwati untuk menjadi pemilih cerdas. "Adik-adik wajib mengenali visi-misi program setiap peserta pemilu, jangan mau memilih pemimpin karena uangnya, jangan mau disogok dalam bentuk apapun karena hukumnya haram," Ujar Sahirin.

Anggota Bawaslu Bateng, Muhammad Tamimi menjelaskan maksud dan tujuan dari kegiatan sosialisasi ini agar santriwan dan santriwati mampu menjadi perpanjangan tangan Bawaslu Bateng untuk menyebarkan informasi kepada masyarakat untuk menolak politik uang. "Sampaikan pada keluarga, teman-teman disekolah dan lingkungan di sekitar rumah untuk berpartisipasi dalam pemilu, sebagai pelajar adik-adik memiliki peran penting untuk mengedukasi masyarakat terkait Pemilu, terutama untuk mengedukasi agar menolak politik uang," tuturnya.

Dalam sosialisasi ini Bawaslu Bateng menghadirkan 2 (dua) narasumber yang kompeten untuk menyampaikan materi tentang "Peran Pemilih Pemula" yang disampaikan oleh Luna Febriani selaku Dosen Sosiologi Universitas Bangka Belitung dan materi tentang "Cara Untuk Menangkal Hoaks dan Bijak Dalam Bermedia Sosial" yang disampaikan oleh Dedy Irawan selaku Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Bangka Selatan. Sebelumnya pada bulan Desember 2023 kemarin, Bawaslu Bateng telah mengadakan kegiatan serupa kepada siswa-siswi yang berasal dari SMA/SMK sederajat di Bateng agar seluruh Pemilih Pemula yang menimba ilmu baik di Ponpes maupun di SMA/SMK sederajat dapat berkontribusi dalam kemajuan demokrasi di Negeri Selawang Segantang.







